

ABSTRAK

Fandita Dwi Gustinia, 2021, *Pengaruh Sales Growth, Profitabilitas, dan Leverage Terhadap Tax Avoidance pada Perusahaan Sektor Pertambangan yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia Periode 2017-2019*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing : Fatati Nuryana, M. Si.

Kata Kunci : *Sales Growth, Profitabilitas, Leverage, Tax Avoidance*

Pajak merupakan salah satu sumber pendapatan bagi negara. Namun, disisi lain pajak dapat menjadi beban bagi suatu perusahaan. Timbulnya beban pajak yang harus dibayarkan mengakibatkan laba yang akan didapat oleh perusahaan berkurang. Hal tersebut akan mengakibatkan adanya tindakan penghindaran pajak. Penghindaran pajak (*tax avoidance*) bisa saja dilakukan oleh perusahaan yang masih baru merintis, apalagi bagi perusahaan besar. Tahun 2017 perusahaan sektor tambang menjadi sektor tertinggi yang membayarkan pajaknya ke kas negara dengan pertumbuhan sebesar 39,3% dari tahun sebelumnya, sehingga penerimaan pajak dari sektor pertambangan naik menjadi Rp 57,35 Triliun. Dan di tahun 2018, tumbuh lebih tinggi menjadi Rp 80,55 Triliun, dengan persentase kenaikan sebesar 51,15% dari tahun sebelumnya. Tahun 2019 perusahaan sektor tambang mengalami penurunan atas pembayaran pajaknya yang hanya membayarkan pajaknya sebesar Rp 66,12 Triliun sehingga persentase penerimaan pajaknya menurun menjadi minus 19%. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui: (1) pengaruh *sales Growth*, profitabilitas, dan *leverage* terhadap *tax avoidance*. (2) pengaruh *sales Growth* terhadap *tax avoidance*. (3) pengaruh profitabilitas terhadap *tax avoidance*. (4) pengaruh *leverage* terhadap *tax avoidance*.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan menggunakan model regresi linear berganda. Data diperoleh dari data sekunder yang berupa laporan keuangan perusahaan pertambangan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 26 perusahaan dengan periode selama tiga tahun. Instrument penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan *sales growth*, profitabilitas yang diukur dengan ROA (*Return On Assets*), *leverage* yang diukur dengan DER (*Debt to Equity Ratio*), dan *tax avoidance* yang diukur dengan ETR (*Effective Tax Rate*).

Berdasarkan hasil uji F, dapat ditentukan bahwa *sales growth*, profitabilitas, dan *leverage* berpengaruh secara simultan terhadap *tax avoidance*. Dapat disimpulkan bahwa minimal ada satu variabel independen yang berpengaruh terhadap *tax avoidance*. Uji t didapat hasil bahwa variabel *sales growth* tidak berpengaruh terhadap *tax avoidance* karena nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$, variabel profitabilitas berpengaruh positif signifikan terhadap *tax avoidance* karena nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$, dan variabel *leverage* berpengaruh negatif signifikan terhadap *tax avoidance* karena nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$.